

**Galapagos Gourmet souscrit un prêt à impact « PACT Trajectoire ESG »
de 3 M€ auprès d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels
pour l'installation de centrales photovoltaïques**

Paris, le 31 octobre 2023

Acteur majeur de l'agro-alimentaire breton, le groupe Galapagos Gourmet, dont le siège social est situé à Rennes (35), vient de souscrire un prêt à impact « PACT Trajectoire ESG » de 3 M€ auprès d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée au financement des entreprises, des institutionnels et des professionnels de l'immobilier. Objectif : renforcer encore sa démarche RSE grâce à l'installation de centrales photovoltaïques sur plusieurs sites de production à Lanvallay (22), Quimper (29) et La Fouillade (12).

Galapagos Gourmet, filiale du groupe familial breton Galapagos, est présidé par Aurélie Tacquard. Il fédère huit biscuiteries aux savoir-faire uniques, parmi lesquelles Gavottes, Traou Mad, Moulin du Pivert, Fossier et une chocolaterie, Mademoiselle de Margaux. Composé de 530 collaborateurs, il a produit 11 500 tonnes de biscuits en 2022 et réalisé un chiffre d'affaires de 106 M€ en GMS, RHF, à l'international mais aussi via ses 12 boutiques.

S'appuyant depuis toujours sur une démarche RSE engagée, Galapagos Gourmet place la fabrication de produits alimentaires responsable et durable au cœur de son ADN. Convaincue que la performance économique n'a de sens que si elle s'accompagne du respect des femmes, des hommes et de l'environnement, l'entreprise œuvre chaque jour à privilégier les filières locales engagées dans des démarches raisonnées, à proposer des produits aux recettes courtes, à réduire son empreinte environnementale et à mettre en avant le bien-être au travail. Autres actions significatives : le groupe lance son premier bilan carbone en 2010¹, qui sera réactualisé en 2017 puis 2021. Chacune de ses entités est engagée dans une démarche labellisée d'amélioration continue avec une révision par un tiers. Galapagos Gourmet bénéficie de nombreux labels : « PME+ », « BioED » ou encore « Entreprise du Patrimoine Vivant ».

Dans la continuité de ces actions, le prêt à impact « PACT Trajectoire ESG » viendra financer l'installation de centrales photovoltaïques sur plusieurs sites de production, notamment à Lanvallay (22) et Quimper (29).

¹Pour la biscuiterie Loc Maria, regroupant les marques Traou Mad® et Gavottes®

Aurélie Tacquard, Présidente de Galapagos Gourmet déclare : « *Le secteur de l'agro-alimentaire est confronté à de véritables enjeux en matière de transition environnementale et énergétique. Nous avons depuis longtemps placé ces critères au cœur de la stratégie de notre Groupe. Ce prêt à impact « PACT Trajectoire ESG » nous apporte une solution de financement tout en challengeant nos indicateurs extra-financiers.* »

Isabelle Bouedo, Responsable clientèle entreprise chez Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels à Rennes, ajoute : « *Nous sommes heureux d'accompagner, avec notre équipe du Centre d'Affaires de Rennes, ce très beau groupe familial breton. Notre banque s'attache à financer des acteurs et des projets répondant aux grandes problématiques sociétales et environnementales de nos territoires. Avec sa dynamique RSE construite et structurée dans une démarche de progrès exemplaire, le Groupe Galapagos Gourmet fait partie intégrante des acteurs qui peuvent accélérer les choses en matière de transition environnementale.* »

Le prêt à impact « PACT Trajectoire ESG » : pour conjuguer performances financières et extra financières

Accessible dès 2 M€ sur une durée comprise entre 5 et 20 ans, le prêt à impact « PACT Trajectoire ESG » prévoit une bonification pouvant atteindre jusqu'à 20 % d'économie sur les frais financiers, si l'emprunteur améliore ses performances ESG (environnement, social et gouvernance) suivant des critères prédéterminés. Afin de garantir la neutralité des évaluations, « PACT Trajectoire ESG » s'appuie sur l'agence indépendante d'analyse extra-financière EthiFinance. Celle-ci mesurera les progrès annuels qui feront l'objet d'un rapport remis et commenté au client par la banque.

Lancé en février 2020, le dispositif PACT a déjà convaincu près de 200 acteurs économiques publics et privés pour un total de 1 milliard d'euros.

À propos d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des professionnels de l'immobilier. La banque accompagne 15 000 acteurs économiques partout en France à travers ses 21 implantations. Elle propose à ses clients une offre complète (financements, traitement des flux, moyens de paiement, épargne, assurances, opérations de salle des marchés, opcvm, etc.).

Plus d'informations sur : www.arkea-banque-ei.com

A propos de Galapagos Gourmet

Galapagos Gourmet, s'est fixé pour principale mission de valoriser et faire rayonner des recettes patrimoniales de la biscuiterie française, en France et à l'étranger. Véritables ambassadrices de nos régions, ses marques Gavottes®, Traou Mad®, Moulin du Pivert®, Fossier® et Mademoiselle de Margaux® sont issues de savoir-faire uniques, pour la plupart développés il y a plus de 100 ans. Galapagos Gourmet s'est engagé dans la 1ère promotion de la Convention des Entreprises pour le Climat de l'Ouest en 2023.

Contacts presse

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

Kablé Communication – Lucie Lelong – lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57

Galapagos Gourmet – marion.nedjar@bellenouvelle.fr – 06 52 88 35 17